

Rückblick Bräteln vom 8. September mit Podium

Am Freitagabend, 8. September 2023, trafen sich viele interessierte Personen zum Brätle-Abend beim Bauernhof «Tannenhof». Besonders gefreut hat uns die Zusage fast aller Kandidierenden des National- und Ständerates der Liste 3. Bei gemütlichem und warmem Spätsommerwetter führte unser Präsident Jürg Schär gekonnt durch die Podiumsrunde. Nach einem leckeren Fleisch- und Salatbuffet wurde noch bis in die späteren Stunden bei Kaffee und Kuchen weiter diskutiert. Herzlichen Dank an Familie Steiger für das Gastrecht und den vielen helfenden Händen rund um den Grillabend.



National- und Ständerats-Wahlen 2023

Am Sonntag, 22. Oktober 2023 finden die eidg. Wahlen statt, wo National- und Ständerat neu gewählt werden. Die Mitte Kanton Luzern tritt mit starken Kandidierenden an, um die drei Sitze im Nationalrat und jenen von Andrea Gmür im Ständerat zu verteidigen. Herzlichen Dank für Ihre Stimme.





